

**INFORME DE IMPACTO EN MEDIOS Y RRSS**

**CONVENIO DE COLABORACIÓN CAEA-COOPERATIVAS  
AGRO-ALIMENTARIAS DE ANDALUCÍA  
(31 de julio de 2025)**





**CAEA**

Confederación Andaluza Empresarios  
Alimentación y Perfumería

**EUROPA PRESS**

<https://www.europapress.es/andalucia/noticia-cooperativas-agro-alimentarias-andalucia-caea-firman-convenio-impulsar-calidad-competitividad-20250731122230.html>

europa press

## Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía y CAEA firman un convenio para "impulsar su calidad y competitividad"



De izquierda a derecha: director general de Cooperativas Agroalimentarias, Jaime Maltrano-Canales; presidente de Cooperativas Agroalimentarias, F. J. Alonso; director general CAEA, Virginia Sánchez; director general CAEA, Álvaro Rodríguez; y representante de la Administración CAEA.

Europa Press Andalucía

Publicado jueves, 31 julio 2023 12:22  
@europa\_press

🔍 📧 📄 📰 Newsletter

SEVILLA 31 Jul. (EUROPA PRESS) -

Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía y la Confederación Andaluza de Empresarios de Alimentación y Perfumería (CAEA) han firmado este jueves un convenio de colaboración con objeto de "reforzar las relaciones" entre el modelo cooperativo y el sector de la distribución comercial.

Según han comunicado las dos entidades en notas de prensa, el acuerdo busca también "impulsar la calidad agroalimentaria y la eficiencia y competitividad" de las empresas que operan en la cadena de valor, comprometiéndose ambas partes con la creación y el mantenimiento del empleo, así como con atender las necesidades de los consumidores andaluces.

Confederación Andaluza de Empresarios de Alimentación y Perfumería (CAEA)

Avda. de Hytasa, 38, Edif. Toledo 1, 1º planta, Modulo 13. 41006 – Sevilla. Teléfono: 954869107

caea@caea.es www.caea.es

## EL CONCISO (GRUPO JOLY)

[https://www.elconciso.es/agricultura/caea-cooperativas-agro-alimentarias-andalucia\\_0\\_2004491190.html](https://www.elconciso.es/agricultura/caea-cooperativas-agro-alimentarias-andalucia_0_2004491190.html)

EL CONCISO. Registrarse Iniciar sesión

Viernes, 01 de ago, 2025

### Agricultura

## CAEA y Cooperativas Agro-Alimentarias de Andalucía firman un convenio de colaboración para fortalecer la cadena de valor

Cooperativas se incorpora como socio colaborador miembro de CAEA en virtud de este acuerdo

↳ [Airtificial diseñará un lineal de ensamble totalmente automatizado en China a razón de 1,8 millones de euros](#)



Jaime Martínez Conradi, Fulgencio Torres, Virginia González y Álvaro González

El Conciso

31 de julio 2025 - 11:48

comentarios

La Confederación Andaluza de Empresarios de Alimentación y Perfumería (CAEA) y Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía han firmado este jueves un **convenio de colaboración** con objeto de "reforzar las relaciones entre el modelo cooperativo y el sector de la distribución comercial", indican las dos asociaciones en un comunicado.



**CAEA**

Confederación Andaluza Empresarios  
Alimentación y Perfumería

## TRIBUNA DE ANDALUCÍA

<https://www.tribunadeandalucia.es/caea-y-cooperativas-agro-alimentarias-de-andalucia-firman-un-convenio-de-colaboracion-para-impulsar-la-calidad-agroalimentaria-y-la-competitividad-de-las-empresas-que-operan-en-la-cadena-de-valor/>

01/08/2025 HEMEROTECA EMPLEO FOROS TRIBUNA ALMERÍA CÁDIZ CÓRDOBA GRANADA HUELVA JAÉN MÁLAGA SEVILLA

**Tribuna de Andalucía**  
Periódico regional de información Económica y Empresarial de Andalucía

PORTADA ECONOMÍA POLÍTICA TECNOLOGÍA TURISMO SOCIEDAD MEDIOAMBIENTE AGROALIMENTARIO CULTURA DIRECTIVOS SALUD

# CAEA y Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía firman un convenio de colaboración para impulsar la calidad agroalimentaria y la competitividad de las empresas que operan en la cadena de valor

La presidenta de la Confederación Andaluza de Empresarios de Alimentación y Perfumería (CAEA), Virginia González Lucena, y el presidente de la federación andaluza de cooperativas, Fulgencio Torres Moral, han rubricado el acuerdo

Tu periódico en PDF  
tribunadeandalucia.es/pdf

Tribuna de Andalucía  
Periodico regional de información Económica y Empresarial de Andalucía

Mariano Ximénez:  
"Para Ximénez  
la campaña de  
Navidad empieza  
el 1 de agosto ..."

31 de julio de 2025 31 de julio de 2025 Tiempo de lectura 2 min.  
Temas: Noticias + Agroalimentario

Confederación Andaluza de Empresarios de Alimentación y Perfumería (CAEA)

Avda. de Hytasa, 38, Edif. Toledo 1, 1º planta, Modulo 13. 41006 – Sevilla. Teléfono: 954869107

caea@caea.es www.caea.es



**CAEA**

Confederación Andaluza Empresarios  
Alimentación y Perfumería

## FINANCIAL FOOD

<https://financialfood.es/alianza-para-reforzar-las-relaciones-entre-el-modelo-cooperativo-y-el-sector-de-la-distribucion-comercial-en-andalucia/>

**financial food**

EL PORTAL DE LOS PROFESIONALES DE LA DISTRIBUCIÓN Y DE LA INDUSTRIA ALIMENTARIA

DISTRIBUCIÓN EMPRESAS CONSUMO ALIMENTACIÓN BEBIDAS INDUSTRIA AUXILIAR NOVEDADES PROFE

## Alianza para reforzar las relaciones entre el modelo cooperativo y el sector de la distribución comercial en Andalucía

31/07/2025 en Distribución



De izquierda a derecha: Jaime Martínez-Contradi, director general de Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía; Fulgencio Torres, presidente de Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía; Virginia González Lucena, presidenta de CAEA; Álvaro González Zafra, director general de CAEA. Fuente: CAEA

La Confederación Andaluza de Empresarios de Alimentación y Perfumería (CAEA) y Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía han firmado este jueves un convenio de colaboración con objeto de reforzar las relaciones entre el modelo cooperativo y el sector de la distribución comercial.

El acuerdo busca también impulsar la calidad agroalimentaria y la eficiencia y competitividad de las empresas que operan en la cadena de valor, comprometiéndose ambas partes con la creación y el mantenimiento del empleo, así como con atender las necesidades de los consumidores andaluces.

Confederación Andaluza de Empresarios de Alimentación y Perfumería (CAEA)

Avda. de Hytasa, 38, Edif. Toledo 1, 1ª planta, Módulo 13. 41006 – Sevilla. Teléfono: 954869107

caea@caea.es      www.caea.es



**CAEA**

Confederación Andaluza Empresarios  
Alimentación y Perfumería

## ANDALUCIA INFORMA

<https://andaluciainforma.com/cooperativas-agro-alimentarias-de-andalucia-y-caea-firman-un-convenio-para-fortalecer-la-colaboracion-entre-el-modelo-cooperativo-y-la-distribucion-comercial/>



**Andalucía Informa**  
DIARIO SOBRE LA COMUNIDAD

Buscar

Actualidad Empresas Sociedad Educación Turismo Deportes Cultura Noticias



### Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía y CAEA firman un convenio para fortalecer la colaboración entre el modelo cooperativo y la distribución comercial

2 minuto(s) de lectura

Por: Otras Fuentes

31 de julio de 2025



COMPARTIR ARTÍCULO:



Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía y la Confederación Andaluza de Empresarios de Alimentación y Perfumería (CAEA) han formalizado un convenio de colaboración con el objetivo de fortalecer las conexiones entre el modelo cooperativo y el sector de la distribución comercial. Este acuerdo busca, además, potenciar la calidad agroalimentaria, así como la eficiencia y competitividad de las empresas involucradas en la cadena de valor. Ambos organismos se comprometen a la creación y mantenimiento del empleo, además de atender las necesidades de los consumidores en Andalucía.

Más popular

Confederación Andaluza de Empresarios de Alimentación y Perfumería (CAEA)

Avda. de Hytasa, 38, Edif. Toledo 1, 1º planta, Modulo 13. 41006 – Sevilla. Teléfono: 954869107

caea@caea.es www.caea.es



**CAEA**

Confederación Andaluza Empresarios  
Alimentación y Perfumería

## AGROINFORMACIÓN

<https://agroinformacion.com/acuerdo-para-impulsar-la-calidad-agroalimentaria-y-la-competitividad-de-las-empresas-andaluzas-que-operan-en-la-cadena-de-valor/>



AVANZOS

RECORDES

MOVILIZACIONES

ENC

### Acuerdo para impulsar la calidad agroalimentaria y la competitividad de las empresas andaluzas que operan en la cadena de valor

por Redacción | Jul 31, 2025 | Calidad, Otros/mas calidad



Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía y la Confederación Andaluza de Empresarios de Alimentación y Perfumería (CAEA) han firmado este jueves 31 un convenio de colaboración con objeto de reforzar las relaciones entre el modelo cooperativo y el sector de la distribución comercial e impulsar la calidad agroalimentaria y la competitividad de las empresas.

Confederación Andaluza de Empresarios de Alimentación y Perfumería (CAEA)

Avda. de Hytasa, 38, Edif. Toledo 1, 1º planta, Modulo 13. 41006 – Sevilla. Teléfono: 954869107

caea@caea.es      www.caea.es



**CAEA**

Confederación Andaluza Empresarios  
Alimentación y Perfumería

## AGRODIARIODEHUELVA

<https://agrodiaariohuelva.es/cooperativas-agro-alimentarias-de-andalucia-y-caea-refuerzan-su-colaboracion-para-impulsar-el-modelo-cooperativo/>

agrodiaariohuelva

Agricultura

Ganadería

Pesca

Agroalimentario

Eventos



EMPRESAS COLABORADORAS



Híelo > Agroalimentario



La mayor parte de los vinos del Condado de Huelva pertenecen a cooperativas.

### Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía y CAEA refuerzan su colaboración para impulsar el modelo cooperativo

31 julio, 2025

Facebook

Twitter

Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía y la Confederación Andaluza de Empresarios de Alimentación y Perfumería (CAEA) han firmado este jueves un convenio de colaboración con objeto de reforzar las relaciones entre el modelo cooperativo y el sector de la distribución comercial.





**CAEA**

Confederación Andaluza Empresarios  
Alimentación y Perfumería

**INTEREMPRESAS.NET**

<https://www.interempresas.net/Distribucion-Hortofruticola/Articulos/605336-Alianza-entre-Cooperativas-Agro-alimentarias-de-Andalucia-y-la-distribucion-comercial.html>

Interempresas

CANAL SECTORIAL

FERIA VIRTUAL

CL

## Distribución Hortofrutícola

ACTUALIDAD OPINIÓN PRODUCTOS TECNOLOGÍA AGENDA ENTIDADES REVISTAS -

ACTUALIDAD

*Para impulsar la calidad agroalimentaria, la eficiencia y la competitividad*

### Alianza entre Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía y la distribución comercial

Redacción Interempresas 31/07/2025



Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía y la Confederación Andaluza de Empresarios de Alimentación y Perfumería (CAEA) firman un convenio de colaboración con objeto de reforzar las relaciones entre el modelo cooperativo y el sector de la distribución comercial.



De izquierda a derecha, el director general de Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía, Jaime Martínez Conradi Álamo, el presidente de Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía, Fulgencio Torres Moral, la presidenta de CAEA, Virginia González Lucena, y el director general de CAEA, Álvaro González Zafrá.

El acuerdo firmado busca también impulsar la calidad agroalimentaria y la eficiencia y competitividad de las empresas que operan en la cadena de valor, comprometiéndose ambas partes con la creación y el mantenimiento del empleo, así como con atender las necesidades de los consumidores andaluces.

Confederación Andaluza de Empresarios de Alimentación y Perfumería (CAEA)

Avda. de Hytasa, 38, Edif. Toledo 1, 1º planta, Modulo 13. 41006 – Sevilla. Teléfono: 954869107

caea@caea.es www.caea.es



**CAEA**

Confederación Andaluza Empresarios  
Alimentación y Perfumería

## WEB DE CAEA

<https://www.caea.es/noticias/cooperativas-agro-alimentarias-de-andalucia-y-caea-impulsan-la-calidad-agroalimentaria-y-la-competitividad-de-las-empresas-de-la-cadena/>



CAEA  
Confederación Andaluza Empresarios  
Alimentación y Perfumería

CAEA™ Comunicación™ Jornadas CAEA™ Responsabilidad Social™ Transparencia™



Cooperativas Agro alimentarias de Andalucía y CAEA impulsan la calidad y la competitividad de las empresas de la cadena

## Noticias



Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía y CAEA impulsan la calidad y la competitividad de las empresas de la cadena



El Banco de Alimentos de Sevilla y CAEA fomentan la donación y la prevención del desperdicio alimentario



CAEA y la Junta de Andalucía firman un protocolo para impulsar la FP en el sector comercial

## REDES SOCIALES



<https://www.linkedin.com/company/9422855/admin/>

<https://www.instagram.com/somoscaea?igsh=cmQwaXI4ZnZnaDc4>



Confederación Andaluza de Empresarios de Alimentación y Perfumería (CAEA)

Avda. de Hytasa, 38, Edif. Toledo 1, 1ª planta, Módulo 13. 41006 – Sevilla. Teléfono: 954869107

caea@caea.es www.caea.es



**CAEA**

Confederación Andaluza Empresarios  
Alimentación y Perfumería



<https://www.facebook.com/somoscaea/>



<https://x.com/SomosCAEA>



---

## NOTA DE PRENSA

---

### **CAEA y Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía firman un convenio de colaboración para impulsar la calidad agroalimentaria y la competitividad de las empresas que operan en la cadena de valor**

*La presidenta de la Confederación Andaluza de Empresarios de Alimentación y Perfumería (CAEA), Virginia González Lucena, y el presidente de la federación andaluza de cooperativas, Fulgencio Torres Moral, han rubricado el acuerdo.*

31 de julio de 2025

La Confederación Andaluza de Empresarios de Alimentación y Perfumería (CAEA) y Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía han firmado este jueves un convenio de colaboración con objeto de reforzar las relaciones entre el modelo cooperativo y el sector de la distribución comercial.

El acuerdo busca también impulsar la calidad agroalimentaria y la eficiencia y competitividad de las empresas que operan en la cadena de valor, comprometiéndose ambas partes con la creación y el mantenimiento del empleo, así como con atender las necesidades de los consumidores andaluces.

La rúbrica del acuerdo ha tenido lugar en las instalaciones de la federación regional en Sevilla a cargo del presidente de Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía, Fulgencio Torres Moral, y la presidenta de CAEA, Virginia González Lucena. También estuvieron presentes en el acto de firma el director general de Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía, Jaime Martínez-Conradi, y el director general de CAEA, Álvaro González Zafra.

“Tenemos una cadena de valor ejemplar y muy eficiente, y este acuerdo servirá para poner en valor la calidad de los productos andaluces, auténticas joyas alimentarias, y continuar impulsando la competitividad de nuestras empresas a través de la colaboración entre los distintos eslabones de la cadena de valor y también entre las organizaciones que nos representan”, ha destacado la presidenta de CAEA, Virginia González Lucena.

Especialmente, “en un momento de inestabilidad geopolítica, presión arancelaria y creciente inseguridad alimentaria como la que estamos viviendo actualmente”, por lo que “es necesario estrechar lazos e impulsar la cooperación y creación de sinergias entre los actores más

importantes que operan en la cadena agroalimentaria en Andalucía", ha subrayado por su parte Fulgencio Torres Moral.

Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía agrupa a la totalidad de las cooperativas agroindustriales de la comunidad. En concreto, componen la federación 617 empresas cooperativas agroalimentarias de todos los sectores: frutas y hortalizas, aceitunas y aceite de oliva, ganadería, lácteos, frutos secos, etc., las cuales aglutinan, a su vez, más de 340.000 agricultores y ganaderos profesionales asociados. Estas empresas alcanzaron un volumen de facturación superior a los 12.271 millones de euros en 2024.

Las entidades asociadas a Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía representan más del 60% de la producción agraria regional, si bien en sectores como el aceite de oliva este porcentaje supera el 70%. La actividad de las empresas cooperativas agroalimentarias crea alrededor de 40.000 empleos y están muy comprometidas con la innovación y con el relevo generacional.

En cuanto a CAEA, la organización empresarial que representa los intereses generales del sector de la distribución comercial organizada de gran consumo en Andalucía, mayorista y minorista, en formatos supermercados de proximidad, cash & carry y canal especializado de perfumería, está conformada por 24 grupos empresariales.

Su volumen de facturación alcanza los 42.000 millones de euros a nivel nacional (11.000 millones de euros en Andalucía), con unos 8.000 establecimientos comerciales (3.500 en Andalucía) y alrededor de 152.000 empleados en España (45.000 en Andalucía). Cuenta, además, con 4.500 pymes comerciales, franquiciados o socios de cooperativas, más de 3 millones de metros cuadrados de superficie comercial y más de 2 millones de metros cuadrados de superficie de almacén y logística.

En virtud de este convenio marco de colaboración, Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía se incorpora como socio colaborador miembro de CAEA.

**Fotografía.** De izquierda a derecha: Jaime Martínez-Conradi, director general de Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía; Fulgencio Torres, presidente de Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía; Virginia González Lucena, presidenta de CAEA; Álvaro González Zafra, director general de CAEA.